

Am Montagmittag wurden wir zu einem Brand in einem Gastronomiebetrieb gerufen. Die Löscharbeiten wurden unter Atemschutz von Innen und Außen durchgeführt. Dabei wurden wir von unseren Kameraden der FF St. Margarethen unterstützt.

Das Dach musste teilweise geöffnet werden um den Brand zu löschen. Mit Wärmebildkame-
ras wurden das Dach und weitere Gebäudeteile auf weitere Brandherde überprüft.

Wir bedanken uns bei der Polizei und der Freiwillige Feuerwehr St. Margarethen im Burgen-
land für die gute Zusammenarbeit.















